



令和5年12月5日
令和5年度学校だより NO.33③
加古川市立平荘小学校

オープンスクールを開催しました《NO.3》

オープンスクールの3校時目は、子どもたちが企画した『平荘フェスティバル the Final』です。今年も代表委員会で、全校生の大縄の目標回数を設定しました。

昨年度の全校生で跳んだ大縄の回数が723回だったので、今年度は、それを上回るように『724回』を目標にしてチャレンジしました。

委員会ごとにそれぞれ役割をもって12月2日に臨みました。当日は、体育委員会と放送委員会が司会進行を担当しました。



どの学年も、12月2日に向けてクラスで大縄の練習に励みました。跳び方のコツをアドバイスしたり、励ましたりと、友だちとの絆も深めています。

1年生から5年生までの大縄の合計は649回です。最後に登場するのは、最高学年の6年生です。果たして平荘っ子の目標である『724回』を達成することはできるでしょうか。



みんなの心を一つに、円陣を組んで気合いを入れました。(6年生)



平荘っ子みんながよく頑張りました。結果は.....

あらあらあら.....、大縄の目標回数が変わっているではありませんか。大縄大王の仕業です。724回が824回になっています!さて、どうしましょうか?

アドリブも含めて、大変上手に司会ができました。

先輩やお家の人、地域の人たちに
助けてもらいました



みなさんのおかげで、目標回数を達成することができました。ばんざーい、ばんざーい!ご協力をありがとうございました。そして、みなさん、楽しいひと時を過ごせましたか。平荘小学校での楽しい思い出がまた一つ増えると、うれしいです。